

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquetes mortuorios, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO V.—NÚM. 1.480

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Martes 27 de Abril de 1897

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

ALMACEN DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, número 10

Estos importantes almacenistas han establecido una sección especial de ventas, donde expender toda clase de tejidos en seda, lana, hilo y algodón.

Horas de despacho: 8 mañana a 6 tarde

EL NOTICIERO SEVILLANO Es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Muebles SÓLIDOS Y BARATOS SIMON MARCO TARIFA, 8

Rayos X, Sierpes, 67 Solo por cuatro días.—Entrada, 50 céntimos

EXPOSICIÓN SUSILLO Alameda de Hércules, 42 Entrada libre de una a seis de la tarde. Subastas lunes y viernes de tres a cinco.

MOSAICOS hidráulicos. Los mejores son los de las fábricas de Escofot, Tejera y C.ª

EDICIÓN DE LA MAÑANA

En honor de Menendez Pelayo

El señor don Marcelino Menendez Pelayo fué obsequiado anoche con un banquete de carácter muy íntimo, por los señores Leguina, Rodríguez Marín, Cabal, Gestoso, marqués de Jerez, Montoto, Gomez Imaz, Valdebro, Tenorio, Serrano y Sellés y Abatenebro, todos buenos amigos y entusiastas admiradores del sabio catedrático de la Universidad central.

Noticias taurinas

En las corridas que se celebrarán en la feria de Córdoba los días 25, 26 y 27 del próximo Mayo, se lidiarán toros de las ganaderías de Muruve, Cámara y Miura, respectivamente, que serán estoqueados por Gurría, Torerito, Bombita y Conejito.

Noticias locales

Anoche se reunió en el Ateneo la comisión de Juegos Florales, acordando que esta fiesta se celebre el domingo 2 del próximo mes de Mayo, a las cuatro de la tarde.

Sucesos

En la calle San Jorge rieron ayer tarde Emilio Pecero del Toro e Higinio Zuzaga propinándose mutuamente una regañalza, armando el consiguiente escándalo y siendo detenidos en la prevención.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas extranjeros La guerra turco-helénica

Telegramas recibidos de Londres dicen lo siguiente: El gobierno y el pueblo griegos están resueltos a continuar la guerra a todo trance. Rechazan las gestiones que indirectamente se hacen procurando mediar entre los elementos beligerantes.

Expulsiones.—Atrinchamiento. Resistencia

Telegramas de Constantinopla dicen que el sultan no ha contestado a la demanda de prórroga del plazo para expulsar a los griegos de Turquía.

Telegramas de Madrid

Por los obreros andaluces Madrid 26, 6-30 t. (Urgente.) (Retrasado.) En este momento concluye una reunión verificada en el gobierno civil con objeto de allegar recursos con que mitigar la situación en que se hallan los obreros de Andalucía.

Noticia desmentida.—Un crédito

El señor Navarro Reverter ha negado en absoluto que exista el proyecto de pedir a los contribuyentes un año de cuotas anticipado.

Un detenido

En Manila ha sido detenido un confidente del titulado general Tiburelo.

En ferreo.—Empréstito filipino

El marqués de Cerralbo ha mejorado del tico hepático que padece.

La Pa. do Bazán en el Ateneo

Los romeristas insisten en que, aunque el señor Romero Robledo es opuesto al plan de reformas, no suscitará dificultades al señor Cánovas.

Dícese que los señores Vazquez Mella y Llorens aceptan el retraimiento, aunque no lo creen conveniente.

Los príncipes de Baviera.—Por Perez Escrich

Madrid 26, 10-45 n. Los príncipes de Baviera marcharán mañana a Aranjuez.

Un jefe distinguido.—Jurado para la Exposición

Madrid 26, 11 n. Se ha presentado al general Beranger el teniente coronel de marina señor Ortega, gravemente herido en Bulacan (Filipinas).

Vazquez Mella y Llorens Madrid 27, 12-15 madrugada. (Urgente.) He hablado con el diputado carlista señor Vazquez Mella.

En el Circulo Carlista Madrid 27, 12-45 madrugada. (Urgente.) La velada celebrada en el Circulo Carlista para festejar la boda de doña Alicia de Borbón, hija de don Carlos, ha estado muy concurrida.

Rumor desmentido.—General que regresa.—Consejo importante

Madrid 27, 1-45 madrugada. (Urgente.) El ministro de la Guerra, con quien he hablado, me ha negado en absoluto que se proyecte enviar a Filipinas un batallón de la Guardia civil.

Telegramas de provincias Para la crisis obrera

Bilbao 26, 8-30 n. Los diputados provinciales se reunirán mañana en sesión extraordinaria.

Edición de la noche

La festividad del día

En la Catedral se ha celebrado la fiesta de San Isidoro con toda solemnidad.

Después de las horas canónicas y al cantarse tercia organizase la procesión con asistencia del Prelado.

Al recorrerse la Catedral se hizo estación a la capilla donde se venera el glorioso Patrón de Sevilla, entonándose preces en su honor.

De vuelta al Sagrario, hoy convertido en Catedral, se cantó una misa solemne en la que ofició el señor Dean.

Por disposición del señor Perez Córdoba, a quien estaba encargado el panegirico del santo arzobispo de Sevilla, ocupó la sagrada cátedra el señor Manuel Fernandez Silva.

En la iglesia titular del patrón de Sevilla han conculgado esta mañana los individuos pertenecientes a la sociedad católica de San Isidoro, como ordena su reglamento.

A las diez y media comenzó la función solemne, hallándose Su Divina Majestad de manifiesto.

De las columnas de la nave central pendían colgaduras de terciopelo rojo galoneadas de oro.

En el altar mayor profusión de luces y unos muy adornados candelabros delante del presbiterio.

La iglesia estaba de bote en bote, pudiéndose arrojar los fieles a duras penas.

Ofició el cura de San Nicolás don Juan Manuel Sanz y Saravia estando de vestuario los beneficiados curas propios de la iglesia de la Universidad don Manuel José Bravo y don José Artiga.

El canónigo magistral señor don José Roca y Ponsa, a la altura de siempre, pronunció un notable discurso panegirizando las glorias del santo.

D. Alejandro Luigini



El retrato que antecede es el del inteligente director de la orquesta del Gran Teatro de Lyon, que al propio tiempo está encargado de la dirección de la Fanfare Lyonnaise, que recientemente ha visitado a Barcelona y que se ha hecho aplaudir por aquel público inteligente.

El señor Conde de Guernica leyó un romance dedicado a la desposada.

El orfeón del Circulo cantó varias composiciones.

El señor Duval pronunció un entusiasta discurso, haciendo la apología del carlismo, consignando su esperanza de llegar al triunfo de los ideales del partido.

El señor Lázaro leyó otra poesía, y el presidente hizo un resumen, dando las gracias a cuantos han contribuido a la brillantez de la fiesta.

Ha habido intermedios musicales. El orden ha sido completo, no registrándose incidente alguno.

Discurso de Castelar

Hé aquí algunos períodos del discurso pronunciado anoche en el Circulo Gaditano de Cádiz por el señor Castelar, al terminar el banquete dado en su honor.

Su comienzo.—Elogios a las mujeres

Señoras y señores: A ruegos míos nos reunimos aquí esta noche. Descaba mostrar mi agradecimiento al pueblo de Cádiz, por la recepción con que me ha honrado; y no pudiendo llegar a todo él, por imposibilidad de que la voz humana se extendiese a toda la población, he escogido este medio para decir lo que siento, y que luego la prensa lo propague por todas partes. (1)

Mis primeras palabras deben ser, por razones de cortesía, para la mujer; porque yo no digo nada nuevo, no revelo secreto, si digo que aquello que me ha atraído siempre de venir es el recuerdo de mi santa madre, que no puedo invocar ahora, porque no podría seguir hablando. Realmente parece imposible que después de conocer esa sonrisa que era el alba de la vida, unos ojos que eran estrellas del cielo, un aliento que era atmósfera vital, y un conjunto de virtudes que inspiraban el deseo de justicia y el amor al ideal, sea uno tan ingrato que pueda vivir sin todo ello—cuando debiera haberse muerto al perder lo que tanto significaba en la vida.

Ah, señores! El hombre, decía el poeta, es un mundo abreviado; pero la mujer es el cielo de ese mundo. Desde allí baja la luz de la inspiración, como baja la luz de las artes. La historia tiene un carácter fantástico, que no ha podido registrarse ninguna época, donde no fuera el prototipo una mujer. Recordemos el matrimonio, la guerra de los hombres para libertarse del dominio natural de las mujeres; las guerras de Honor, cuando Aquiles, antes de arruinar a Troya, sacrificó a las Amazonas.

Pero veamos también la tradición de todos los siglos. Eva es la cuna del género humano. La mujer de Nod salta a toda la tierra. Una mujer libró a los israelitas de la esclavitud y la muerte. Recordar a la Madre de Dios, y a María Magdalena. Aquella Grecia que comienza en Helena y acaba en Hipatia. Cartago y Tiro, donde domina la mujer. Lucrecia y las matronas romanas; las mujeres de las Catacumbas, desarmando a los Césares romanos; las ascetas; las creadoras de la orden de San Benito; la pobre Eloisa, inaugurando con su martirio la Filosofía; Teresa, tan maldecida y cantada; la mujer es el celeste coro de libertad y de amor de donde desciende a la inteligencia humana el rayo de la inspiración y la ambrosía de los grandes pensamientos.

El señor Castelar reclama el concurso de la prensa cuando lo conviene para sus fines particulares o políticos. Cuando esto no ocurre no quiere nada con los periodistas. El día anterior al discurso que hemos oído, hallándose almorzando, se quiso saber su opinión sobre los problemas de actualidad, y don Emilio, antes de satisfacer la curiosidad de los comensales dijo en tono festivo: Hoy algún periodista se la metan! Porque si lo hay, no hablo. Sin comentarios.

Pero, sobre todo, cualquiera que sea el estado social, civil y político de la mujer, problema y cuestión constantemente controvertido, no puede negarse que toca en suerte la educación del género humano. Para conocer el alma del hombre, preguntad quien es su madre. Ella recibe al serlo todas las ciencias, infusas, de la divinidad y la naturaleza, de las cuales no puede participar el hombre. Los botánicos citan a un animalillo de que se sacaba la púrpura, antes de que se extrayese el color rojo de un pedazo de carbón. La cochinilla demuestra lo que es la madre; nutre a sus hijos con la propia sustancia, y luego los cubre con su esqueleto transparente, para que sus inclemencias del cielo no los maltraten; así es la mujer, y, aun después de muerta, sube al cielo, y está pidiendo a Dios por la salud de sus hijos.

Después de dedicar a Cádiz, su cuna, períodos brillantísimos sobre sus tumbres de gloria por los servicios prestados a la patria y a las libertades, dijo:

La patria!

Señores: la idea de la patria y de su unidad, se completa con la idea de libertad. Se podrá querer a esta en más ó en menos, pero no hay quien deje de quererla. Porque el hombre sería una piedra ó un Dios, si no distinguiese su libertad, impresa desde arriba y desde abajo. El hombre libre es capaz de equivocarse, y por eso la verdad tiene tanto mérito; y es capaz de pecar, y por eso vale tanto la virtud. Sin libertad, el arte es un cántico de ave prisionera, no se administra justicia, ni hay progreso, la sociedad parece un calabozo, y se niega la existencia del hombre y la de Dios, porque es triste, odiosa, imposible la vida.

Y luego la libertad se completa con la igualdad. Lo que no quiere uno para sí no puede quererlo para los demás. Hablaba yo de errores del mundo, de antes de las Cortes del año 12, y olvidaba nuevos yerros, que nosotros no hemos desvanecido. Esta querida patria mía, mucho menos alabada de lo que merece, ha contribuido a formar leyes para evitar que padres blancos tasasen a sus hijos mulatos y a las mujeres que compartían sus lechos; ha conseguido que se aboliese la esclavitud, y al proclamar esa libertad social, no sólo se implantaba un principio de derecho, sino que cumplía y propagaba la doctrina del Cristianismo.

Pero, después, hablemos de la paz, y pido que asocien sus ruegos los corazones de las señoras que me oyen. Creo en el ejército, en la causa española, en los recursos y el patriotismo de la nación, pero ante todo, pongo mi esperanza en la intervención de Dios, y por ello ansío que suban oraciones al cielo, y sobre todo oraciones de mujeres hermosas y nobles como las que me escuchan.

Porque—ya que tengo este excelente auditorio femenino—no creáis que nuestras ideas son contrarias al Cristianismo. Yo recuerdo que unid las relaciones entre la Iglesia y la revolución de Setiembre, nacida en Cádiz. Y yo decía: como no puede haber un pueblo sin industriales, sin artistas, sin sabios, no puede vivir tampoco sin sacerdotes de la religión que profesa. ¿Dónde irían a llevar sus hijos nuestras madres? ¿Quién puede hablarnos de inmortalidad, sino los que entierran nuestros muertos? ¿Quiénes han de darnos consuelos y esperanzas de un más allá, sino los que asisten a nuestras nupcias para santificarlas, y concurren a nuestras fiestas, sin tomar parte en sus alegrías, sino para bendecirlas, y nos sostienen en la aflicción y en las agonías, y piden que aquel alma, que nos dejó, del triste montón de huesos se levante y ascienda y quede como estrella en el cielo, pidiendo clemencia y alivio para el quebrantado corazón humano?

Si la historia, siendo cosa de hombres, no estuviera llena de ingrátitudes, sería incomprendible. ¿Qué merecemos hoy de aquellos a quienes hemos hechos españoles—una de las primeras dignidades del mundo—y a más de españoles libres? Que se hayan vuelto contra sus redentores; asociados a otros hijos de la patria. En estos días de Semana Santa, las palabras del profeta, me recordaban la ingratitude de los negros. Hemos hecho bien en llamar negra a la ingratitude. Les dimos la dignidad y derecho, y corresponden con el desdén de una guerra civil. Como Jesucristo, pudiéramos llevar al Calvario, os coroné de libertad, y a mí vosotros de espinas; os di manantiales de amor, y vosotros me ofrecéis hiel y vinagre. Repitamos como el Salvador: Perdonalos, padre mio, que no saben lo que se hacen. Pero que acabe pronto, por Dios, ese horrible martirio de la patria.

América!

Por lo que respecta a los americanos, diré solo que la nación española fué su creadora. De la nada sacó a América. Solo tenían, cuando más, una civilización como la de Asiria ó Babilonia; ni comían pan, ni bebían vino, consagrado por todos los cultos a Dios; y cuando muchos yacían en la esclavitud y los más en la ignorancia y el salvajismo, llegaron los descubridores españoles a redimirlos y civilizarlos. Y en el mar de las Antillas suena aun la voz de Rodrigo de Triana, y se conservan allí los primeros nombres dados por Colón, y dura en el Golfo de Méjico la gloria de Grijalva y sus compañeros. Y allí se maldice y execera el nombre de los españoles, cuando si se hundiera América entera y quedara solo la cima de los Andes, allí se vería a España, alma de América, reivindicando las comunes glorias.

Pues bien; con el concurso de todas las voluntades y sacrificios, esperemos de Dios que, como tenemos libertad, habrá también paz. Y es necesario que la haya. Los españoles pecamos, pero la nación es impecable; nosotros erramos, pero ella es infalible; morimos, pero la patria es inmortal, pareciendo como esas mujeres de Murillo que sacuden con la planta a la serpiente del mal y se levantan al cielo, recibiendo al amor divino en su pecho, é irradiando de sus ojos luminosos la verdad infinita.



Concluyó con una plegaria al Dios de la libertad. ¡Oh Dios de la libertad, que hicistes sumergirse a los Faraones para que Moisés dictara tu divina gracia desde la cumbre del Sinaí; tu que repartistes tu sustancia divina en la Cena y la angustias con sangre en la tarde del Calvario; tú que amparastes a España en sus luchas por la libertad y por el bien, da paz y prosperidad a nuestra patria, para que continúe la cadena de hechos en que realiza la tradición cristiana, considerándola inspiración y nimen de su destino en la tierra.

Noticias generales

En Alcoy han resultado deslucidas este año las fiestas de San Jorge por la pertinaz lluvia que ha caído durante los días en que aquellas se han verificado.

En Tolón uno de los marineros de la fragata española Numancia, que se encuentra en la dársena de aquel arsenal realizando importantes obras de transformación, ha muerto ahogado.

Aquel desgraciado se llamaba José Iglesias Valeriano, y solo contaba 20 años de edad.

En la cárcel de Castuera se encuentra hace 11 meses un sugeto por el solo hecho de haber quedado a deber dos días de hospedaje en una fonda, y eso que la deuda fué satisfecha a los dos días de ser detenido el deudor.

Hace unos dos meses le fué notificado que tenía que pagar 15 pesetas y la mitad de las costas. Y es todo lo que sabe de su proceso.

Ha sido presentada en el ministerio de Hacienda una instancia pidiendo que se fije de real orden, y como interpretación de observancia general, el verdadero sentido del artículo 33 del reglamento de 4 de Octubre de 1895 sobre inspección e investigación de la Hacienda pública, cuya redacción se presta a dudas y diversa inteligencia que pueden redundar en perjuicio del Tesoro público.

En el vapor correo Carabellas han llegado a San Sebastian muchos griegos procedentes de Jerusalem, que van a la América del Sur huyendo de la guerra con Turquía.

En recientes excavaciones hechas en Villarricos, se ha hallado un importante trozo de una estatua de mármol, coronación, al parecer de un monumento que adornaba alguna plaza de la antigua Urci.

Tan interesante hallazgo ha pasado a enriquecer la importante colección de antigüedades del colegio de Cuevas de Vera.

En la Coruña se han presentado algunos casos de tifus, por fortuna de carácter benigno.

Las autoridades adoptan precauciones para evitar la propagación de la enfermedad.

Noticias locales

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 20.745'06 pesetas, correspondiendo a derechos reales 7.152'32, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 837'58, al ídem sobre pagos 421'51, a contribuciones indirectas 11.463'40, y demás recursos del Tesoro, 1.376'25.

Un apasionado del popular astrónomo Noherlesoom nos envía una larga carta atacando a un colega que se ha permitido dudar de la verdad de los pronósticos del conocido meteorólogo. La índole del escrito y su mucha extensión nos impide publicarla íntegra.

La Adtana de esta plaza ingresó ayer en la sucursal del Banco de España y a la cuenta del Tesoro, 4.589'06 pesetas recaudadas por los distintos conceptos que tiene a su cargo.

Por derechos de consumos ingresaron ayer en el Tesoro 6.874'34 pesetas.

El sereno de la Macarena, Manuel Alvarez y Diaz, nos manifiesta que no es cierto que se negara a prestar auxilio al guardaguajina cuando este lo demandó en favor del individuo arrollado, en la madrugada de ayer, por un tren en la línea de Córdoba. Fué con el guarda a la portería del Hospital y allí les dijeron no había camillas, terminando su misión, puesto que esta no alcanza fuera del casco de la población.

El distinguido artista don Diego Ballester ha terminado hoy un bonito dibujo al claro oscuro, que se titula La visita a los Sagrarios.

Los conocidos comerciantes, dueños del acreditado establecimiento de la Campana, señores Lozano y Rodríguez, han tenido la atención de enviarnos un aparatito titulado Rayos X, nuevo juguete parisiense, mediante el cual, a semejanza del prodigioso invento del doctor Roentgen, pueden verse claramente los objetos a través de una moneda u otro cuerpo análogo puesto entre sus carretes.

El juguete es una verdadera curiosidad científica, y al agradecer la atención de los señores Lozano y Rodríguez, quedamos doblemente obligados por las frases laudatorias que a El Noticiero dedican.

En la noche del 22 del actual se presentó una cuadrilla de ladrones compuesta de cuatro individuos montados y armados en la finca llamada el «Oregenal» de la propiedad de don Antonio Merchan Gaspar y término de Constantina, llevándose a viva fuerza cuatro mulos. La Guardia civil, al tener conocimiento del hecho, salió en persecución de los bandidos, sin que hasta hoy hayan sido descubiertos.

Ha sido nombrado investigador de la riqueza contributiva de inmuebles, cultivo y ganadería, e industrial y de comercio, en los pueblos del partido de Sanlúcar la Mayor, don Arcadio Rodríguez de Velasco.

El Circulo Nacional ha quedado instalado en la casa número 13 de la calle de las Serpes.

Por correo hemos recibido una carta anónima, incluyéndonos unas esposas. En ella se dice que estas son las mismas con que fué esposado por el guardia civil Juan Roman Gomez el sugeto detenido y fugado después, el jueves pasado en la calle del Crédito, creyendo se trataba del criminal apodado Vitela. Añade el comunicante que el fugado es un hombre honrado y no el supuesto criminal.

La comisión mixta de reclutamiento despachará mañana los expedientes de los mozos del actual reemplazo del distrito de la Magdalena y de Alcalá del Rio, Camas y Castilblanco.

El ayuntamiento de Guadalcanal ha admitido la renuncia presentada por el secretario don Isidro Noguera y Romero, nombrando en su lugar a don Juan José Caballero.

El gobernador militar ha nombrado para representarle en la junta del censo al sargento mayor de la plaza, comandante de infantería don Antonio Ibot y Correa.

Dentro de breves días concluirá sus tareas en el teatro del Duque la compañía Ortas-Preter.

Vendrá por diez representaciones la infantil que dirige el señor Bosch, y después la de zarzuela del señor Bosch.

Nuestra hermosa paisana Elena Fons cantará esta noche en el Principe Alfonso, de Madrid, la ópera Lohengrin, en compañía del tenor Ithés.

Don Joaquín Altadill, detenido a consecuencia del suceso de la calle Boteros, ha sido puesto en libertad bajo fianza metálica.

Don Antonio Marín Carmona ha terminado, con destino al Circulo Liberal, una magnífica mesa revuelta, en la que figuran los nombres de los probombros del partido, algunos de los periódicos más importantes del fusionismo y la lista del actual comité. El cuadro será expuesto en uno de los establecimientos de la calle Serpes.

Los que profesan la errónea creencia de que los productos extranjeros son superiores a los de la industria nacional pueden probar las excelentes condiciones del citratofervesciente de magnesia del doctor Trigo y no podrán menos de convencerse de que en España se elaboran productos que nada tienen que envidiar al extranjero. Los hechos son la mejor demostración, pruébese una vez la magnesia del doctor Trigo y no habrá luego más remedio que declararse partidario de la magnesia española.

Esta tarde, a las cinco, el doctor don Antonio Salado le ha practicado en el Hospital central la operación de amputarle una pierna al desgraciado obrero cojido ayer por el tren en la línea de Córdoba. En el mismo establecimiento benéfico le ha sido amputado un brazo a un niño atropellado por un carro. Esta operación también fué practicada por el señor Salado.

El vapor Jimena, de la Junta de Obras del puerto, que se encontraba en reparación, será puesto en servicio dentro de pocos días.

En Fuentes de Andalucía constituyen la junta del censo de población don José Perez de Barradas, presidente; don Pedro Hidalgo, don Francisco Javier Escalera, don Juan Rodríguez Escobar, don Manuel Vilchez, don Carlos Marín, don Cristóbal Regadera y don Antonio Bengoechea.

En Real de la Jara don Antonio Durán, presidente; don Fructuoso Delgado, don Pedro Estéban del Valle, don Maximino Mateos, don Rufino Pando, don Antonio Delgado y don Manuel Perez.

En Castilblanco don José Escribano, presidente; don Pedro Berdem, don Manuel Chamorro, don José Fernandez Ossorio, don Cándido Morales, don Manuel Gonzalez, don Francisco Escribano, don José Gonzalez, don Juan Requet y don José Santamaría.

El que mas paga el oro en Sevilla es Velasco, calle Francos, número 40.

El alcalde de Peñafior dice al Gobierno civil que los obreros de aquella villa siguen en la misma angustiosa situación. La lluvia ha beneficiado mucho los campos y constituye una gran esperanza para los labradores, prometiendo una mediana cosecha de cereales y la subsistencia de la ganadería; pero mientras esa esperanza se realiza no se pueden disponer recursos, y por ello dicho alcalde pide se le envíen los necesarios.

La misma petición hace el alcalde de Carrión de los Céspedes, que manifiesta ha apurado ya el ayuntamiento todos los medios que tenía a su alcance para dar trabajo a los obreros y que no perecieran de hambre. El presidente del Circulo de Clases Pasivas, señor Dueñas, ha manifestado al Gobernador, contestando al oficio en que pedía contribuyese la sociedad a la suscripción para los obreros, que ya ha contribuido aquella con las cien pesetas que nos entregó y que ayer ingresamos en la depositaria de fondos provinciales. Esto no obstante ha abierto suscripción entre los socios por si de ese modo puede contribuir nuevamente a la caritativa obra.

Continúa en el mismo estado de gravedad el señor Ruiz de Cala, ignorándose aún cuando pueda estar capaz de sufrir la segunda amputación.

Hemos oído asegurar que la compañía de Vico, después de terminar las funciones que ha de dar en Huelva, vendrá a Sevilla con objeto de actuar en el teatro Corvantes.

UNA LECCION DEL FUEGO Fijese usted en un leño ardiendo y vea cómo la llama juega sobre él y algunas veces con un rugido sube hacia la chimenea. En poco tiempo toda la madera está carbonizada y negra. Pedazos de carbón encendidos caen sobre el fogón. Conforme va pasando el tiempo el leño va disminuyendo, después se abre en dos pedazos y al fin no quedan más que un montón de cenizas y algunos de madera quemada. Aunque la comparación no parece muy natural, sin embargo es verdad que el cuerpo humano desaparece por el fuego.

Mientras que el leño estaba desapareciendo, estaba dando calor y animando la habitación con sus llamas y así combatiendo los efectos de una noche fría y desagradable y todo esto a sacrificio de su existencia.

Lo mismo pasa, como ya he dicho, con los cuerpos humanos. Poseen cierta cantidad de calor que despiden y siempre están quemando parte de su sustancia, pero se diferencian del leño en que siempre renueva la cantidad de sustancia gastada, y este proceso continúa por años. Pero la fin vuelve a la tierra de donde emanaron. La conclusión del fuego ocurre a nuestra muerte. Cuando, durante la vida arden demasiado fuerte lo llamamos calentura ó fiebre. Por lo tanto, es importante que sepamos de dónde procede la fiebre. Antes de empezar a contestar esta pregunta voy a pedirles que lean ustedes lo que un corresponsal dice tocante a una enfermedad de la que padeció hace algún tiempo.

«Es con sumo placer, dice, que voy a relatar lo siguiente y le doy completa libertad para publicar mi carta para beneficio de otros.

Tengo 52 años de edad y hasta hace unos 19 meses jamás estuve malo, siempre dispuesto a emprender toda clase de trabajo, tenía buen apetito y siempre estaba alegre. En fin, tenía la habilidad ordinaria de un buen trabajador.

El 19 de Marzo último caí malo con fiebre, y cuando estaba algo mejor se complió mi enfermedad con un ataque nervioso en el estómago que me impedía hacer bien la digestión, haciendo mi vida casi intolerable. Tomé todas las medelinas que me ordenaron los médicos y algunos otros remedios sin resultado alguno.

Casi desesperado fui a ver a un farmacéutico, don Carlos Perez Acosta, en Almuñecar, y le expliqué mi enfermedad. Dicho señor me dió un frasco del Jarabe Curativo de la Madre Seigel, que empecé a tomar, y al poco tiempo me encontré mejor. Continué tomándolo, y al concluir la tercera botella estaba completamente curado.

Le repito mis gracias por su medicina a la cual debo mi restablecimiento. (Firma) Bernardo Ruiz Caballero. Herradura, 14 de Octubre 1896.

La fiebre es producida por unos ciertos microbios ó gérmenes vivos. Tanto el aire que aspiramos como también el aire que contiene toda clase de líquido ó sólido en todas las regiones del mundo está lleno de estos animales. Algunas especies no son dañinas pero otras son venenosas cuando penetran en el sistema de una persona. Son la causa de todas las fiebres a excepción de aquellas que son producidas por heridas ó golpes. La fiebre no es más que la batalla que tiene lugar en la sangre entre estos animales y la vitalidad del cuerpo. Durante este periodo el cuerpo está ardiendo y las carnes se consumen con mucha rapidez.

Pero el punto a que deseo llamarle la atención es que todas aquellas personas que son saludables y tienen la sangre pura jamás les ataca la fiebre. Lo mismo si aspiran tales gérmenes no tienen ningún poder para hacer la más mínima impresión en tales personas. Son inmediatamente destruidos por la fuerza mayor del sistema. Aunque el señor Caballero era una persona saludable mientras no estuvo expuesto a contraer la enfermedad, los datos que preceden prueban que sin saberlo estaba preparado a ser víctima de una enfermedad germinal.

ducidos por el estado tan débil del estómago. En otras palabras, fué la dispepsia la que abrió el camino para la fiebre y no la fiebre la que ocasionó la dispepsia. Esta última enfermedad lo mismo cuando empieza que apenas se percibe uno de ella, deteriora y empobrece la sangre de tal modo que abre las puertas a todas clases de enfermedades germinales, influencia entre otras.

Cuidándose de la digestión con mucho más cuidado que la generalidad de las personas y usando el Jarabe Curativo de la Madre Seigel al notar el más mínimo sintoma de algun desórden en el estómago, se pone uno en la defensiva contra los animales ó enemigos en el aire y así se retarda ese fuego que al fin trasformará todo ser viviente, como el leño en el fogón, en cenizas.

El Jarabe Curativo de la Madre Seigel está de venta en todas las farmacias, droguerías y expendurias de medicinas del mundo. Precio del frasco, 14 reales, frasco chico, 8 reales.

Más que nunca se necesitan en la sociedad actual hombres robustos de músculos sólidos, que puedan resistir a las fatigas de la lucha por la existencia; es una cuestión de educación física y de higiene médica; administrando desde la infancia el Jarabe de Dusart, al lactofosfato de cal, se obtendrán jóvenes vigorosos y activos.

El dueño de la casa de préstamos establecida en la calle O'Donnell, número 26, correspondiendo a la confianza que el público le viene dispensando, ha acordado modificar desde el día primero del corriente mes los estatutos por que la citada casa se rige para las pignoraciones, rebajando el interés de las mismas, segun cantidad escalonada, hasta el nueve por 100 anual.

En el mismo establecimiento se hallan al público las nuevas tarifas, para que cuantas personas gusten se enteren del beneficio que esta caja de préstamos realiza sobre las demás de su clase.

En la citada casa, a más del despacho conocido del público, existe otro interior, donde está situada la sección de ventas.

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43, (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la valenciana

M. MENENDEZ PELUQUERO DE SEÑORAS Primera casa de España Grandes novedades en toda clase de peinados al pido. Se confeccionan pelucas, rayas y biselios, garantizando la mayor perfección y naturalidad en los trabajos. Velazquez 9, Sevilla, y Prado 4, Madrid

Loza de Cartuja Porcelana y Cristal para el servicio de mesa, en vajilla y piezas sueltas. Lo más barato hoy en la casa S. Castellano, calle Puente y Pellón número 19.

Sección religiosa Santo de hoy.—San Isidro, Arzobispo de Sevilla; Patron de la ciudad y su Arzobispado. Santo de mañana.—San Prudencio, obispo. Liturgia.—El Oficio y Misa son de San Prudencio, rito doble, color encarnado. Guiles.—En las parroquias de Santa Cruz, San Andrés, San Lorenzo y Omnium Sanctorum, misa y ejercicios en honor del patriarca San José. Indulgencia.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la Iglesia de San Jacinto.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO SAN FERNANDO.—La ópera en cuatro actos, en prólogo y epílogo, del maestro Boito, Mefistofeles.—A las 8 y media. CINEMA TOGA LUMIERE.—Todos los días de 2 a 7 de la tarde, y de 8 a 12 de la noche, sesiones sin interrupción. RAYOS X.—Sierpes, 67, sesiones todos los días de 10 a 12 de la mañana, y de 2 de la tarde a 11 de la noche.

Stagno En Génova ha fallecido este ilustre artista, uno de los tenores que oyeron más aplausos en su dilatada carrera, y uno también de los que de ella obtuvieron más pingües rendimientos. Stagno era un tenor de los que en lengua de bastidores llaman de fuerza, uniendo a envidiables dotes naturales, una gran emulación artística que le hizo muchas veces conseguir triunfos que aparecían no bien decididos.

Brillaba especialmente en el género dramático y dentro de él, las obras de Meyerbeer tenían en el artista italiano un intérprete entusiasta. Roberto el diablo, fué una de sus creaciones, hace algunos años, cuando brillaba en el apogeo de su gloria.

Era de los artistas que sostenían un público, sin más que su sola personalidad, rodeada de medianías ó algo menos que medianías y hay quien recuerda, como Stagno, en sus buenos tiempos, llevaba al público hasta las ruidosas alturas del entusiasmo cantando el famoso acto cuarto de Los Hugonotes, del que hacía una verdadera creación.

Hace tiempo que el aplaudido tenor en el ocaso de su carrera, vivía retirado en Génova, donde ha muerto ayer. D. E. P.

Concierto en el Alcázar La Sociedad Económica de Amigos del País, de acuerdo con el Ayuntamiento ha organizado para las fiestas de Primavera, segun viene haciendo todos los años, un concierto por las clases de Conjunto y piano.

El de hoy se ha celebrado en el patio de las Doncellas del Alcázar, adornado con grupos de plantas, guirnaldas de follaje y gallardetes. En uno de los testeros se había colocado la tribuna para las alumnas de Conjunto, los pianos y los profesores. La concurrencia era numerosísima. Por el amplio patio era imposible dar un paso, siendo la mayoría de los asistentes señoras; juzguese por esto de la brillantez de la fiesta y de la dificultad de hacer una enumeración de nombres.

El programa, compuesto de tres partes, fué aplaudido y felicitadas las bellas solistas encargadas de ejecutarlo. He aquí sus detalles: A cuatro pianos tocaron las señoritas copción Arroz, Rosa Liñán, Dolores y Julia Gallego, una fantasía militar de Fumagalli.

Las alumnas de Conjunto cantaron a tres voces la leyenda noruega Landensung, de Grieg, siendo las primeras, las señoritas Dolores Calzado, Carmen Liñán, Enriqueta Clavijo, Rosa Canseco, María del Valle, Teresa Muñoz, Carmen María del Cid, Concepción Jimenez, Dolores Escribano, Emilia Montero, Mercedes Pineda, Esperanza Cano, Rosario Nuñez, Mercedes Román, Luisa Perez Carrasco, Adalena Lopez, Amparo Navas, Concepción Rodriguez, Mercedes Guzman, Teresa Camino, Demetria Romero, Ana María Pérez, Trinidad Ortega, Aurelia María Mercedes Cano, Margarita Ribette, Dolores Santolino y Luisa Perez Gomez.

Segundas.—Dolores Lopez Oliva, Dolores de Guzman, Carlota Troncoso, Dolores Gallo, Laura Puch, Rosario Cubero, Mazon, Josefa del Pozo, Antonia Penarria Astola, Enriqueta Silva, Elena Felisa Corona, Concepción Lopez Oliva, Clara Puch, Concepción Santandreu, Clara Puch, Concepción Santandreu, Dolores Valdivieso, Josefa Vela, Sara Margarita Ollero y Dolores Lopez Jimenez.

Terceras.—Carmen Andrada, Balbino Andrazo, Mercedes Gutierrez, Concepción Bazo, Amparo Vargas, Matilde Margarita Moreno, Teresa Carlé, Rita sau, Carmen Martín, Bella Vela y Adalena Cano.

Cuartas.—Ester Arrusa, Concepción Gallo, Sofia Monedero, Luisa Caballero, Navedo, Dolores Rossy, Isabel del Concepción Vincent, Concepción Gallo, Luisa Perez Gomez y Josefa Román. Al piano y armonium acompañaron las señoritas Catalina Pallido y Juan Moreno.

Las mismas alumnas de Conjunto tocaron El Tírol, preciosa escena coral de mas, acompañándola al piano, a los pianos, las señoritas Julia Gallego y Juan Moreno.

Segunda parte: Se constituyó la Rapsodia húngara, de Liszt, que interpretaron al piano las hermanas Moreno; estas mismas solistas acompañaron una alborada cantada por la clase de Conjunto; la canción de Gounod, Gallia, la cantaron el mismo coro con acompañamiento de piano, armonium y violín por las señoritas Dolores Osuna, Carmen Moreno y Juan León.

Tercera parte: Prosch, Bretón, Mendelssohn, Liszt, de Liszt, que interpretaron al piano las hermanas Moreno; estas mismas solistas acompañaron una alborada cantada por la clase de Conjunto; la canción de Gounod, Gallia, la cantaron el mismo coro con acompañamiento de piano, armonium y violín por las señoritas Dolores Osuna, Carmen Moreno y Juan León.

El concierto terminó a las cuatro, dando una agradabilísima fiesta. Los profesores de la Económica nos complacemos por sus enseñanzas.

Motas



Para niña de seis a siete años es muy bonito el traje que representa el que precede. Se hace de batista muy fina, blanda, bre viso de seda de un color pálido. El cuerpo, de la misma clase, abierto por un pequeño y gracioso cuadrado de seda de igual color que el resto, festoneado con un agracamiento que el sombrero es de paja de Italia, adorno exclusivamente por grandes lazos de batista ó encaje.

En el Palacio Arzobispal

Certámen científica-literario Conforme habíamos anunciado en otro número de ayer, esta tarde a las tres de la tarde en el Palacio Arzobispal se celebró el certámen científico-literario-musical organizado por la Sociedad Católica de Estudios.

La juventud católica sevillana ha una vez más prueba evidente de que lleva a la práctica con todo el ímpetu y esplendor con que lo ha hecho hoy tan plausibles y tan hermosas como presente certámen.

A las tres de la tarde estaba completamente lleno el magnífico local que el Palacio Arzobispal había sido destinado a celebración del acto, por público distinguido, entre el que predominaba el sexo, dignísimamente representado por multitud de bellísimas sevillanas que presentaban...

han a... yor e... La de... Arzo... la in... fiesta... Con... piano... señor... ntrio... de el... más q... Seg... dad... los pr... para... resp... En p... dición... de sen... giendo... de Leo... herpo... Es S... cia—u... ro en s... do, in... gran... monis... consti... cuanto... Cont... hermos... venido... concluy... gove... la que... seve... no de t... El sel... pido en... los lo... por cu... eserch... ción... A con... do, qu... D. Ma... nocio... a plau... Yardo... Con... el seño... aleno... anemo... obra... organi... es la... La fe... len es... ocupar... y virtu... disting... señor S...



Entrevista de emperadores. — Impresión en Rusia

París 27, 5-35 t.
Telegrafían de San Petersburgo diciendo que ha llegado a aquella capital el emperador de Austria, Francisco José.

Lo que dice la prensa

Madrid 27, 9-10 m.
El Globo evidencia el fracaso del alcalde de Madrid en sus gestiones para encauzar la administración municipal.

Gestiones de indulto

Madrid 27, 9-45 m.
Se activan las gestiones de indulto en favor de los reos del crimen de Menasalvas; pero se pierden las esperanzas de que se obtenga.

El contingente próximo

Madrid 27, 10 m.
Se confirma que el próximo contingente será de cien mil hombres. Créese que tan elevada cifra, cuando está para terminar la guerra en Filipinas...

Asamblea republicana

Madrid 27, 10-15 m.
Telegrafían de Valdepeñas que el doctor Ezquerdo hizo el panegirico del representante manchego señor Marcos, que murió repentinamente en la Asamblea...

Entierro de Marcos

Madrid 27, 10-20 m.
Se ha verificado en Manzanares el entierro del representante manchego en la Asamblea republicana señor Marcos.

De viaje

Madrid 27, 10-30 m.
Han marchado a Aranjuez a pasar el día de hoy, la infanta doña Isabel y sus hermanos...

Noticias de Cuba

Madrid 27, 10-45 m.
Un telegrama oficial de la Habana, dice: «Las fuerzas de Navarro y la guerrilla Manayagite batieron un grupo de rebeldes en Pueblo Nuevo (Matanzas)...

Más noticias

Madrid 27, 11 m.
Un telegrama particular de la Habana dice: «En numerosos encuentros se ha matado al enemigo 45 individuos...

Lo que dice Cánovas

Madrid 27, 12-45 t.
El presidente del Consejo me ha dicho contestando a mis preguntas que la libertad de Aguirre obedecerá quizá a que no existan motivos bastante justificados para retenerle en la prisión...

rez, Antonio Gonzalez Alvarez, Cristóbal Molina Martínez, Indalecio Cruz Montoya, Antonio Lopez Rodriguez, Juan Astorga Cruz, Jesús de la Pascua Rios, Manuel Duarte Santos, Alberto Lavín Martín, Enstaqueo Arrascaedo Cano, Andrés Romero Gamé, José Corbalan Amber, Francisco Brajo Yañez y Arturo Ruiz Capilla.

Noticias de marina

Mañana llegará a Cádiz el vapor correo Ciudad de Cádiz que realiza viaje extraordinario de Cuba y que será el último buque de las Antillas que arribará a dicho puerto hasta pasada la estación canicular.

Una anécdota

A propósito de la apertura del Salón de París, cuenta el Figaro la siguiente anécdota: «Siendo Mr. Grevy presidente de la República, pasaba un día la revista de rigor a los cuadros expuestos, cuando con su habitual franqueza exclamó de pronto, señalando a un cuadro muy malo: — ¡Valiente mamarracho!

Regreso de Castelar

Esta tarde ha regresado el señor Castelar de su expedición a Cádiz. Le esperaban en la estación unas trescientas personas, la mayoría de ellas borbotistas y palomistas, quienes han aplaudido y vitoreado al ilustre viajero.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas del extranjero

Grecia.—El gobierno y el pueblo
Paris 27, 8 m.
El presidente del gobierno griego ha hecho declaraciones a un periodista diciendo que los acuerdos tomados por el gobierno en reciente Consejo de ministros han sido aprobados por el rey Jorge.

La situación de Larissa

Al apoderarse los turcos de Larissa se incautaron de seis cañones de doce centímetros y cuatro de montaña. Los griegos al evacuar la población liberaron a los presos para evitar que perecieran de hambre. Estos se dedicaron al saqueo.

Nombramientos militares

Paris 27, 9 m.
El gobierno ha celebrado en Atenas un importante Consejo de ministros, resolviendo llamar a todos los jefes y oficiales que formaban el Estado mayor del príncipe heredero.

Muerte de un tenor.—Explosión
Paris 27, 9-15 m.
Ha fallecido en Génova el ilustre tenor Stagno.

Accidente a Zola

Paris 27, 9-30 m.
El ilustre novelista Emilio Zola ha sido atropellado por un carruaje.

Revolución en Atenas.—En Farsalia
Paris 27, 5-30 t.
Circulan rumores de que ha estallado la revolución en Atenas.

con asuntos de carácter económico, y que es inexacto que hayan fracasado las negociaciones para una operación de crédito con destino a Filipinas.

Firma de la reina

Madrid 27, 1-15 t.
Han despachado con S. M. la reina los ministros de Hacienda y de la Gobernación. El señor Navarro Reverter ha puesto a la firma un suplemento de crédito con destino al ministerio de la Guerra y a las modificaciones que han sufrido los servicios de Marina en el actual presupuesto...

Cuando el río suena...

Madrid 27, 3-35 t. (Urgente.)
Asegúrase que muy en breve regresará a Antequera el señor Romero Robledo. Los fusionistas dicen que aun cuando lo nieguen los ministeriales, no son tan cordiales como eran las relaciones entre los señores Cánovas y Romero Robledo...

Sagasta pesimista

Madrid 27, 4-40 t. (Urgente.)
Un asiduo concurrente a la tertulia vespertina de casa del señor Sagasta, me acaba de decir que dicho personaje se encuentra muy reservado. A fuerza de interrogar los contentulos han sacado de él la siguiente impresión: «Nadie sabe nada, incluso el señor Cánovas, de lo que puede ocurrir en un plazo relativamente corto...

Recompensas

Madrid 27, 5 t.
Mañana firmará la reina los siguientes decretos: Concediendo la gran cruz del Mérito naval con distintivo rojo, al general Linares. Cruz de primera clase de María Cristina, al alférez de navío señor Paeta.

Cambio de cañones

Madrid 27, 5-10 t. (Urgente.)
Se han recibido despachos telegráficos anunciando que la casa Amstrong ha retirado los cañones que montaba el crucero Cristóbal Colón para sustituirlos con otros modificados con arreglo a las condiciones convenidas.

Proyecto de ley

Madrid 27, 5-15 t. (Urgente.)
Presididos por el ministro de Marina señor Beranger, se han reunido los directores del ministerio é inspectores de la armada, para dar lectura al proyecto de ley constitutiva del cuerpo, del que ha darse cuenta a las Cortes.

Panaderos discolos

Madrid 27, 5-40 t. (Urgente.)
En el Liceo Rius se reunieron unos trescientos panaderos y la sesión no ha podido ser más borrascosa. Los ataques personales han sido durísimos. El delegado del gobernador espulsó a un obrero que vociferaba.

La sentencia de los anarquistas.—Generales a Filipinas

Madrid 27, 5-45 t. (Urgente.)
El presidente del Consejo Supremo de Guerra y Marina ha conferenciado con el ministro de la Guerra. Créese que se han ocupado de la sentencia recaída en el proceso de los anarquistas complicados en el último atentado de Barcelona.

Martingalas de los empresarios

Madrid 27, 6-30 t. (Urgente.)
Se ha aplazado el debut en el teatro del Príncipe Alfonso del tenor Ibo que debía cantar hoy Lohengrin, por estar ya de halla enfermo.

Telegramas de provincias

El coronel Cirujeda
Cádiz 27, 9 m.
Esta capital se espera con verdadera ansiedad la llegada del coronel Cirujeda, que viene de la Habana en el vapor San Agustín.

tas y literatos. Caso de orillarse algunas diferencias de organización, la fiesta se celebrará el miércoles por la tarde, si para ese día ha llegado ya a Cádiz el héroe de Punta Brava.—Salido.

Castelar en Cádiz

Cádiz 27, 1-20 t.
El señor Castelar, en un carruaje descubierto, ha recorrido varios sitios de la población, deteniéndose frente a la casa donde nació.

Desde Aranjuez

Aranjuez 27, 2-10 t. (Urgente.)
Las infantas doña Isabel y doña Paz y el príncipe de Babiera han venido a pasar el día en este real sitio. En la estación les recibieron el alcalde con una comisión del ayuntamiento, el administrador del patrimonio y algunas personas distinguidas de esta localidad.

La marcha

Cádiz 27, 3 t.
Como anuncié en telegrama anterior, en el expreso ha marchado para Sevilla el señor Castelar acompañado de los señores Borbolla, Palomo y Ferrer.

Noticias de Barcelona

Barcelona 27, 3-35 t. (Urgente.)
Ha llegado a esta capital la ex-emperatriz Eugenia, cuya ilustre dama se hospeda en el convento de las Salesas.

Los anarquistas...

Barcelona 27, 4-19 t. (Urgente.)
Se dice que es casi seguro que coincidirá la llegada del general Polavieja a esta capital con el fusilamiento de los diez anarquistas sentenciados a muerte.

Herido en riña.—En favor de los soldados

Valencia 27, 5 t. (Urgente.)
En el camino de Madrid han recibido dos sujetos. Uno de ellos disparó contra su adversario una pistola, atravesándole el proyectil los pulmones.

Robo en un templo

Barcelona 27, 5-30 t. (Urgente.)
Se ha cometido un robo en la iglesia de San Quirico, de Tarrasa. Los ladrones se llevaron un relicario, un caliz y dos copones.

Tiro de pichón

Al comenzar la tirada había poco público en las tribunas del Hipódromo. Después de la de prueba llegaron elegantes damas, que animaron el espectáculo.

de tres...
Dolores...
Mercedes...
Carrasco...
Concepción...
Terresa...
María...
Ribeira...
Oliva...
Dolores...
Cubero...
Pena...
Elena...
Lopez...
Andrés...
Sara...
Lopez...
Balbino...
Concepción...
Matilde...
María...
Concepción...
Cabella...
Bel del...
Cesara...
Pulido...
conjunto...
coral de...
ano, a...
Vallego...
ninguna...
on al...
mismas...
oradito...
gusto; la...
cambio...
añamier...
r las se...
eno y M...
John, G...
consi...
a. El...
con un...
entada...
los dos...
a tomar...
n y Ma...
Juan...
Catalina...
Martínez...
cuatro...
fiesta...
mich...
zobis...



SAN ISIDORO

Los dos himnos que a continuación publicamos en honor de San Isidoro...

Himno de M.

Radiante sol que del Ocaso al Orto Con luz bañando bienhechora el mundo...

Himno de L.

¿Por qué nos dejas y a León, buen Padre, Eres llevado a la ciudad excelsa...

Un farsante

León Taxil, masón en 1884 y convertido y reconciliado aparentemente con la Iglesia católica en 1885...

En sucesivas correspondencias describía la sacerdotisa luciferiana—que se decía nacida en América de padres protestantes—las diversas etapas de su conversión al catolicismo...

En pos del voto

Los que aspiran a ser concejales han dado principio a sus tareas. Yo no cuento más que con un voto—el mío—y ya me lo han solicitado seis sujetos...

¿No he visto desfachatez semejante! A uno de los candidatos le pregunté: ¿Para qué quiere Vd. la concejalia? Y él me contestó: —Para entrar de balde en los toros.

No hay cosa peor que tener voto, aunque no sea más que por lo que molestan a uno los aspirantes. A la carbonería del señor Gabriel van todos los días dos ó tres candidatos á seducirle.

—Con que ¿puedo disponer de su voto y el de sus dependientes? ¿SÍ? Muchas gracias: no esperaba menos de un hombre como usted, tan progresista...

Al señor Gabriel le traen loco los candidatos, y quien dice el señor Gabriel, dice el lechero de la calle del Gato, y el almacenista de aguardientes del callejón del Perro...

están pidiendo a Dios que pasen pronto estos días y vengan cuanto antes las elecciones para verse libres de candidatos, mufidores, caciques y demás plagas electorales.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 27 de Abril de 1897. Servicio para el 28. Jefe de día: el teniente coronel de Granada D. Fernando Morales.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various grain types and their prices.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 2 bueyes, 10 vacas, 0 novillos, 10 uteros, 18 erales, 15 añojos, 12 terneras...

Sección amena

La mantilla blanca

El aéreo encaje de argentina seda. Que de tus negros rizos va pendiente. Es tan bello y sublime, que la mente a su mágica vista absorta queda:

Pasatiempo

Se habla de un escritor cuyas obras son el triste privilegio de fastidiar al blico. —Admiro la abnegación de ese hombre— exclama uno.—Se pasa las noches escribiendo para hacer dormir á los lectores.

En una Exposición de pinturas: —¿Qué le parece á usted el cuadro Pérez? —Me gustaba más su primera mantilla, pero en cambio, ni por Dios prima-dos-tres la conitiera

Charada

Le gusta á primera-dos la sopa una-dos-tercera pero, en cambio, ni por Dios prima-dos-tres la conitiera

Jeroglífico



Solución á la charada anterior: Gato. Idem al jeroglífico: Elena Velarde.

En un Aguacero



el hombre se caló hasta los huesos. Y esta mojadura le dió un resfriado. Descuidado éste se le presentó la tos.

Pectoral de Cereza del Dr. Ayer.

Las Píldoras del Dr. Ayer curan la Bilioidad.

LA NUEVA EXPOSICION 8, O'Donnell, 8 F. Romero Rivas SEVILLA

Quincalla, Bisutería, Perfumería del país y extranjero, de todas las marcas, las más acreditadas. Juguetes de china, porcelana y caprichos propios para niños y adornos de casa...

Baños de Fuente Amargosa AGUAS AZOADAS y ALCALINAS AMONIACALES EN TOLOX

TEMPORADAS OFICIALES: Primera, de 1.º de Mayo al 30 de Junio.—Segunda, de 1.º de Setiembre al 31 de Octubre. FONDA de los BAÑOS BIEN MONTADA.—SERVICIO EMERADO.—PRECIOS ECONÓMICOS

TOS EL REMEDIO MAS SEGURO, EFICAZ e cómodo y agradable para curar la TOS, son las PASTILLAS del Dr. ANDREU

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES

Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

AGUA DE AZAHAR DE LA C.ª FABRIL TENA La Giralda SEVILLA La mejor AGUA DE AZAHAR y el más eficaz medicamento para la curación segura y el alivio inmediato de todos los padecimientos nerviosos y del corazón

UNION MARINE INSURANCE COMPANY, LIMITED Compañía Inglesa de SEGUROS MARÍTIMOS Y DE Transportes Fluviales y Terrestres

CAFÉ ET HOTEL DE FRANCE VICTORIA, 6, 8 Y 10—MADRID La plus ancienne Maison française de la capitale

MUELAS CARIADAS (ANAGRAMA) AIBAF SERONA DE ANDRÉS Y FABIA FARMACÉUTICO PREMIADO DE VALENCIA

COGNAC Fino de Borgoña (Andalucía) F. Jimenez y C.

Competencia con las mejores marcas extranjeras, e absoluta pureza y calidad esmerada. Pídanse en Hoteles, fés, tiendas de licores y vinos...

SE VENDE EN MADRID do billar de palo y o-rambolas y otros reducidos, ino- uso bolas y canchales...

SE VENDE Y ARRIENDA en el barrio de San Juan, compuesto de un plico fanegas de tierra, en las que se comprenden unas quinientas de mar: tiene gran caserío, vatio p con muy buena y abundante agua...

SE VENDE Y ARRIENDA en el barrio de San Juan, compuesto de un plico fanegas de tierra, en las que se comprenden unas quinientas de mar: tiene gran caserío, vatio p con muy buena y abundante agua...